Mit der Feldbahn zu Moora

Gemischter Chor Leteln begrüßt Partnerchor aus Sachsen

Minden-Leteln (mt/cpt). Seit vielen Jahren besteht eine intensive Chorfreundschaft zwischen dem "Heidenauer Singekreis" (bei Dresden) und dem Gemischten Chor Leteln. In diesem Jahr hatten die Letelner Sängerinnen und Sänger zu einem Begegnungswochenende eingeladen.

Nach einem Empfang auf dem Kirchplatz der St.-Markus-Kirche trafen sich am Abend die Mitglieder beider Chöre zu einem Freundschaftsabend im "Hasenkämper Bauerncafé". Da kam das Liedgut nicht zu kurz. Nach dem gemeinsamen Abendessen trugen beide Chöre zahlreiche Lieder aus den umfangreichen Programmen vor.

Am nächsten Tag wurde die "Glashütte Gernheim" besichtigt. Die Gäste aus Sachsen verfolgten interessiert im Rahmen einer Führung die Herstellung einer Glasschale. Ein weiterer Programmpunkt

war eine Stadtführung durch Petershagen.

Mit einer restaurierten Original-Feldbahnlokomotive als
Zugmaschine ging es vom
Moor-Bahnhof Essern auf einen Rundkurs ins Uchter
Moor, wo ein Blick auf "Moora
– das Mädchen aus dem Uchter Moor" geworfen wurde. Ein
gemeinsamer Begegnungsabend im Letelner Vereinslokal "Zur Weserlust" rundete
sehr harmonisch einen erlebnisreichen Tag ab.

Der Gastchor aus Heidenau gestaltete mit gelungenen Chorbeiträgen den Sonntags-Gottesdienst in der St.-Markus-Kirche, die mit viel Beifall der Kirchenbesucher belohnt wurden.

Bevor sich der Bus am Nachmittag wieder Richtung Sachsen in Bewegung setzte, trafen sich die befreundeten Chöre noch einmal im Biergarten der "Weserlust" zum gemeinsamen Frühschoppen.